
平成２１年 萩市議会６月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ １５ 世 良 眞名夫 
６月１５日午前 

２ ２４ 宮 内 欣 二 
 

３ １０ 小 林 正 史 
     午後 

４ ６ 江 原 任 子 
 

５ ２５ 守 永 忠 世 
 

６ ２ 岡   通 夫 
６月１６日午前 

７ １３ 柴 田 保 央 
 

８ １ 大 村 赳 夫 
     午後 

９ ８ 木 村 靖 枝 
 

１０ ７ 近 江 郁 宣 
 

１１ １１ 斉 藤 眞 治 
６月１７日午前 

 



質問順位 １ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．山口福祉文化大

学問題 
１．運営について 
２．学生の出口状況は 
３．萩市への経済効果は 

２．(仮称)萩市教育資

料館の設置 
１．失われつつある貴重な教育資料の保存について 

３．次代を担う人材

育成 
１．日本人としての気風と気概を育てる教育の推進について 
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質問順位 ２ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩クレー射撃場

の鉛汚染と対策につ

いて 

１．萩クレー射撃場の鉛汚染についての実態と調査 

２．流域住民の健康調査 

３．鉛の溶出に対する対策 

２．新清掃工場建設

について 

１．長門市との広域処理について 

２．用地選定の問題について 

３．分別収集方式について 

４．ゼロウェイストに向かう努力について 

３．学力テストにつ

いて 

１．全国学力テストの結果の扱いについて教育長の態度は一

貫しているか 
２．全国学力テスト不参加の必要性はないか 

４．地域自治と財政

権限及び予算配分に

ついて 

１．地域自治、住民自治について推進する考えはないか 

２．総合事務所の財政権限と予算配分についての必要性をど

う考えているか 

３．学校教育予算の確保と予算編成方法について 

５．福祉医療制度の

無料制度継続につい

て 

１．福祉医療制度の無料制度継続についてどう考えるか 
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質問順位 ３ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．総務行政 １．各種補助金制度のあり方について 

２．各事業の地域間調整について 
３．職員定員適正化計画について 

２．景観行政 １．屋外広告物等に関する条例の徹底 

３．観光行政 １．駐車場有料化の効果について 
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質問順位 ４ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．教育行政につい

て 
１．スクール・ニューディール構想について 
 学校施設における耐震・エコ・ＩＣＴ(情報通信技術)化の

推進等の取り組みについて 

２．医療・福祉行政

について 
１．女性特有のがん検診に対する支援について 
家事・子育てと多忙な日常生活をおくる主婦や、仕事に従

事する女性に対し、老若を問わず女性特有のがん検診を疎ま

ず受けやすくする環境づくりと、正しい理解の普及での予防

対策を 
 
２．山口県福祉医療制度見直しに伴う萩市の対応について 
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質問順位 ５ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．学校教育につい

て 
 学習指導要領の改訂に伴う、算数･数学･理科の授業時間

増、また臨時職員等の採用に関する萩市の対応について。 

２．不法投棄による

ごみ処理について 

 現有料道路の無料化に伴い、鹿背隧道付近に大量のごみが

捨てられる恐れが生じる。 
 今後の行政としての対応について尋ねる。 
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質問順位 ６ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．過疎対策につい

て 
１．中山間地域活性化に関連する萩市政について問う 

２．学校給食につい

て 
１．郷土食材で完全米飯給食を 
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質問順位 ７ 質 問 者   柴 田 保 央  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農林業振興につ

いて 

１．環境整備について 
２．地産地消について 

２．道路行政につい

て 

１．地域間連絡道路の整備促進について 
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質問順位 ８ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．経済対策につい

て 
１．現下の景況感をきく 
２．定額給付金給付状況をきく 
３．経済危機対策臨時交付金の使いみちをきく 

２．観光対策につい

て 

１．伊藤公旧宅地等萩市指定史跡の活用をきく 
２．観光案内板の整備をきく 

３．対中市民交流に

ついて 

１．曲阜との交流の展望をきく 

  

 8
 



質問順位 ９ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．経営の安定を目

指した一次産業のあ

り方について 

１．後継者・定住促進対策について 
２．漁場の環境整備について 

２．森林の保全につ

いて 

１．民有林の整備と保全について 
２．間伐材の利活用について 

３．観光行政 １．椿まつりの現状と今後のあり方について 
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質問順位 １０ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の将来を展

望した環日本海構想

の取り組みについて 

１．中国大陸を相手に 2 万トン以上の港をつくり、人口１５

万都市を目指せ 
２．若者の就労の場の確立を目指せ 

２．道路問題につい

て 
１．萩市内に関連するアクセス道路の整備 

３．農業問題につい

て 
１．農業法人の草刈、有害鳥獣対策への支援 
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質問順位 １１ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．安心・安全な生

活環境について 
１．萩クレー射撃場の鉛弾による河川の水質及び土壌への影

響について 
２．公施設の営繕・改修について 
３．松陰神社前の交通の円滑化と交通渋滞への対策について 
４．萩市小・中学校屋外運動場の砂塵(砂ぼこり)対策につい

て 
５．福祉医療費制度について 

２．公共の入札等と

地場産業（事業所）

の振興について 

１．最低制限価格落札制度方式について 
２．公金を助成している事業所に対する地場・地元事業所の

活用について 

３．09 年度補正予算

の対応について 
 

  

 


